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中共长春医学高等专科学校委员会会议纪要 

 

[2017]第 19 期 

 

 

时间：2017 年 9月 5 日  8：30 

 

地点：善教楼十一楼会议室 

 

主持：姜元生 

 

出席：陈贵锋、赵欣、李银山、胡静涛 

 

列席：张旭、刘洪波、王迪新、董佩玲、胡皓月 

 

在讨论有关议题时，李佳卉、赵环宇、刘洋、杨智源参加了会

议。 
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一、 听取我校与韩国、澳大利亚中外合作办学项目情况汇报 

会议听取了学校办公室关于我校与韩国、澳大利亚中外合作

办学项目情况汇报。会议认为：中外合作办学是学校内涵建设的需

要、是学校开放发展的需要，也是顺应高等教育发展趋势的需要。

会议原则同意学校办公室等部门所提建议.会议要求,要继续把上

述中外合作办学项目做实做好。要按照规定程序进行有关报批工

作 。同时，着眼长远，提升项目质量，以提高学生“出国率”为

目标，研究解决瓶颈问题，加强风险评估等工作。 

二、研究假期工程大额资金付款事宜 

会议研究了假期工程大额资金付款事宜。会议认为：学校总务

处及有关部门，暑期工作富有成效，圆满地完成了有关重大建设。

会议同意：按照规定程序，履行相应手续，做好假期工程大额资金

付款工作。 

三、听取示范校建设申报材料准备进展情况汇报 

会议听取了示范校办公室关于示范校建设申报材料准备进展

情况汇报。会议要求：各部门要按照上级部门要求，继续做好后续

相关工作，保证时间和质量。 

四、听取中层干部办公用房整改情况 

会议听取了中层干部办公用房整改情况。会议认为：在学校前

一阶段进行的领导办公用房整改工作中，学校纪委、学校办公室高

度重视，做了大量工作，整改工作规范、有效。目前，对照长春市

党政机关工作人员办公室使用面积标准，我校具有独立办公用房

的处级及以上干部全部整改到位、达到要求。会议要求：各部门要

高度重视,认真执行有关规定，强化规矩意识，做到令行禁止。同
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时，要坚持有效做法，巩固好当前的整改成果，深入挖潜，既要优

化办公用房布局，更要合理开发利用学校闲置的房舍资源。学校班

子成员要继续发扬艰苦奋斗的精神，以身作则，引领全体教工形成

良好的校园风尚。 

五、听取长春市卫计委运动会相关事宜 

会议听取了长春市卫计委运动会相关事宜。会议要求：要讲大

局、讲协作，支持办好卫计委系统盛大活动。立足实际，确保正常

教学秩序。明确任务分工和责任，各司其职，抓好落实，全力做好

配合工作。 

六、贯彻落实省教育厅、高校工委 9 月 1 日专题会议精神 

会议传达了省教育厅、高校工委 9月 1日专题维稳会议精神。

会议要求：各部门要高度重视，贯彻落实好 9 月 1 日专题会议的

精神。校领导要从各自分管的领域进行思考，统筹做好相关工作。

要把会议精神贯穿到日常工作中，逐步形成长效机制。各部门要通

力合作、各负其责，全面做好重要时期维稳工作。 

七、听取了党员大会报告起草情况 

会议听取了党员大会报告起草情况。会议认为：在第三次党员

大会筹备工作中，筹备秘书组做了大量工作，予以充分肯定。会议

要求，各总支、院（部）和全体党员要高度重视党员大会工作报告

的起草工作，要把报告形成的过程，变成民主决策、科学决策的过

程，群策群力，集思广益，围绕学校未来发展，多提意见、建议，

力求形成一个高质量的报告。各位校领导要加强调查研究、征求意

见工作，9 月 12 日前要结合分工，开好征求意见座谈会。材料起

草组要做好意见汇总吸纳工作。 
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八、根据工作需要，会议决定刘洋同志全面负责教务处工作

（兼）。 


